

Antrag Nr. 11-F-03-0011

Grüne

Betreff:

Erweiterung des Möbelmarkts an der Äppelallee
- Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen vom 31.1.2011 -

Antragstext:

Der Presse war zu entnehmen, dass eine Bauvoranfrage von Mann Mobilia zur Erweiterung des Standortes an der Äppelallee vorliegt. Da die Umsetzung dieser Planung zu einer erheblichen Mehrbelastung durch Verkehr in diesem Gebiet führen würde, möge der Ausschuss für Planung, Bau und Verkehr beschließen:

Der Magistrat wird gebeten

1. über den Inhalt der Bauvoranfrage von Mann Mobilia ausführlich zu berichten.
2. vorzustellen, wie er die resultierenden Folgen einschätzt, die sich aus dem Bau ergeben, z.B. Verkehrszunahme.
3. darauf hinzuwirken, dass die Bürgerinnen und Bürger seitens des Magistrats und/oder Mann Mobila frühzeitig und umfassend über geplante Maßnahmen an der Äppelallee informiert werden.
und darüber hinaus
4. ein Nachtfahrverbot für LKW in den Wohnstraßen rund um die Äppelallee zu prüfen.
5. eine bessere ÖPNV-Anbindung des gesamten Gewerbegebietes auszuarbeiten, z. B. auch über die Schiene mit einem Haltepunkt an der Rheingaustrecke.

Wiesbaden, 01.02.2011

Claus-Peter Große
Stadtverordneter Bündnis 90 / Die GRÜNEN

Hella Frey
Fraktionsassistentin